
事業者名 3S運動推進協議会委員からのコメント

株式会社クリーンテックサーマル

●外観だけでなく、人材育成や女性投与など内面からの改革に積極的に取り組むことで３Ｓが社内に定着しており、い
わゆる産廃＝３Kの悪いイメージを完全に払しょくしています。加えて３S運動を社内の活性化にもつなげている様子が
うかがえました。また、地域とのつながりを大切にし、取組全体をとおして、お客様はもとより地域住民、次代を担う子ど
もたちや家族にも誇れる職場として、社会に貢献する環境産業のトップランナーにふさわしい取組と評価しました。
●IT導入による業務管理の進化、深谷市との密接なつながり、女性人財の活躍を評価します。
●廃棄物の処理だけでなく、社会貢献や社員に対してもさらに高い志を持って真摯に対応している会社であると感じま
した。今後も、廃棄物処理に関して埼玉県にとどまらず日本のリーディングカンパニーであり続けるよう期待をしており
ます。
●社員だけでなく家族を含めた心理的安全性を担保する取組を行っており、社員を大切にし、働きやすい職場を目指し
ていることがよくわかります。また、子供向けの環境学習に加え、中学生の職業体験を受け入れるなど、幅広い層に対す
る環境教育を実施していることは心強いです。更なる高みを目指して行こうという意気込みを感じました。
●実績が十分にありSDGｓやサーキュラーエコノミー、DX全ての領域に対して幅広く発信活動されており、業界の目指
す手本となりえると思います。
●地域密着、社員の家族と会社の関係、各団体への参加について学ぶことが多かったです。
●３代目　トップランナー賞にふさわしい取り組みをされています
●各取り組みが他事業者の模範となり、トップランナー賞をにふさわしいと思いました。
●多方面に渡り取り組み、成果をあげておられると思います。
●単に見学を受け入れるだけでなく、深谷にちなんだ体験や楽しくリサイクルを学ぶ仕掛けがすばらしいです。３Ｓ運動
に取り組むクリーンテックサーマル様が中学生の職場体験を継続することは、産廃処理業界の人材確保に大きく貢献す
るものと考えます。
●過去にすべての部門で最優秀賞を獲得し、各部門の取組について改善をしながら継続している点について非常に評
価できます。また、SDGsやDX等、社会貢献活動にも力を入れていることから、産業廃棄物処理業界のトップランナー
としてふさわしいと考えます。
●3Sの全部門について、多岐にわたる取り組みを継続して実施しています。また、協会事業にも積極的に参加してお
り、トップランナー賞にふさわしいです。
●さらに進化していると感じました。ITに頼らず全体的に手作り感が高いまま、継続されていて驚きました。

審査コメント：令和６年度トップランナー賞



事業者名 3S運動推進協議会委員からのコメント

化研興業株式会社

●笑顔の多い職場は、風通しが良く、良好な雰囲気づくりに寄与し、会社の活性化、ひいては外部に向けたイメージアッ
プにもつながります。
３Ｓ推進バッヂを作成し身に着けることで社員に意識づけをするなどの工夫も凝らされ、１０年にわたり継続した取組は
称賛に値します。
●３S運動の長期定着、あいさつの定期的な実施が素晴らしいです。
●比較して、スマイルに関して具体的な記述だったため。
●地道な取り組みをコツコツと続けており、従業員に浸透しているので、今後は広がりを持たせていくことを期待しま
す。
●3S運動が社内に根付いている様子がうかがえます。
●単なる挨拶ではなく、笑顔で挨拶し、職場の雰囲気が明るくなっている点が良いと思います。
●社内、顧客のみならず、周辺住民に対して積極的にあいさつをしており、良好なコミュニケーションを図ろうとする姿
勢が評価できます。

クリーンシステム株式会社

●笑顔の多い職場は、風通しが良く、良好な雰囲気づくりに寄与し、会社の活性化、ひいては外部に向けたイメージアッ
プにもつながると感じます。３Ｓ推進バッヂを作成し身に着けることで社員に意識づけをするなどの工夫も凝らされ、１
０年にわたり継続した取組は称賛に値します。自社工場での笑顔の対応はもちろんのこと、収集運搬先では多くのお客
様と接するため、社員一人一人の笑顔での応対は会社だけではなく産業廃棄物処理業界全体のイメージアップにもつな
がります。今後もこの取組を継続、徹底し、さらなる業界のイメージアップに貢献していただけるよう期待します。
●プラごみゼロウィークへの参加、挨拶の徹底・社内浸透が素晴らしいです。
●笑顔であいさつすることを意識しないでも行うことができる風習の会社であることが伝わってきました。
●笑顔は自然に出るのが一番です。
●進んであいさつすることが自然にできることで相手との潤滑油になっている様子が目に浮かびます。
他の取組を含め、見てくれている方が笑顔で挨拶を返してくれるようになることを期待しています。
●長年の社歴があり、車輛も街でよく見かけますがとても清潔であり運転手の態度や対応は他社の手本となり得ます。
●自然とあいさつできるほど浸透していることがすごいと思いました。
●事務所によって挨拶の雰囲気が異なるという点から社員が自発的に挨拶できている様子が伝わってきます。体調や
心の変化にも意識している点も良いと思いました。
●近隣の清掃と笑顔が良かったです。

東明興業株式会社

●近隣住民に対してお祭りを行うなど積極的に交流を深める姿勢が好印象でした。
●近隣融和をモットーに地域美化に加え、お祭りや餅つき等の開催を継続し、住民を笑顔にするだけでなく地域から信
頼される企業となっていると感じました。
地域からの信頼は企業にとって絶大なる強みであるとの思いが伝わってきます。
●ホームページ上にて情報公開を積極的に行い、お客様からの信頼性がとても厚く感じられます。また、お祭りを開催し
て近隣住民の方々とも地域融和を感じられる取り組みが多数あります。
●他の応募業者と比較しても取り組み内容及び「とうめい性」などは群を抜いていると感じました。
●近隣融和：近隣の方々との関係性と20年以上にわたる、笑顔の交流は素晴らしいと思います
●近隣住民等と良好な交流を続けていることが素晴らしいと思いました。
●近隣住民等と積極的に交流の機会を持ち、イメージアップに努めておられます。
●様々なイベントをとおして地域の方と交流することにより、多くの笑顔をひきだしている点が評価できます。
●地域と共にあるお祭りや餅つき大会が素晴らしいと感じました。

審査コメント：令和６年度優秀賞（スマイル部門）



事業者名 3S運動推進協議会委員からのコメント

株式会社三栄興業

●３Ｓリーダーを部署ごとに選任し組織としての取組が社内に浸透している。日々の清掃だけではなく、毎月セイケツ
ウィークを設け事業場内の清掃を徹底している。また、地域や行政等が主催する清掃活動に１０年以上にわたり積極的に
参加し、業界のイメージアップに大きく貢献していると感じました。
●各種清掃活動の実施、セイケツWEEKの設定が良かったです。
●長年継続している社内のセイケツだけでなく、ボランティアとして他団体が主催する清掃活動に参加するなど意識の
高さを感じました。
●今年度より自社の取り組みだけではなく、協会青年部会長として代表するリーダー的活動をしています。また、地道に
社内でも清掃やボランティア活動を行っておりその努力が評価に値すると思います。
●清掃活動への積極的な参加と社内清掃をしっかり行っていることが評価できます。
●環境美化活動の成果をまとめた資料は良いPRになると思います。
●場内の日常清掃だけでなく、重点期間を設けてより細かい清掃を行っている点が工夫されていました。また、周辺河
川の清掃活動にもボランティアで参加している点もすばらしく、他の模範となると感じました。
●全職員で日常業務として清掃を取り込んでいるほか、毎月セイケツWEEKを実施し、会社全体で地域も含めた美化活
動に力を入れている点が評価できます。
●地域のボランティア清掃や江戸川の清掃が継続的で素晴らしいです。

株式会社ハチオウ　川口事業所

●自社のセイケツにとどまらず、地域に目を向けた活動をしていて素晴らしいと思います。今後のさらなる広がりを期待
しています。
●保管ヤードの定期的なペンキ塗りや整理整頓が行き届いていて良いと思いました。カラーリングで安全な作業環境に
も配慮されています。

越谷アスコン株式会社
●創業当時のきれいさを維持するという目標の高さを感じました。清潔な事業所であることで、災害時の地域住民の受
け入れを行え、一時集合場所として活用の協力を目指しているのはとても好印象でした。
●業務内容から予想されるよりはるかに清掃と整理が行き届いており、市職員からの評価も高いです。

土リサイクルセンター株式会社
●代表者自ら活動を率先して実施し、地域住民にも認められているのは日々の積み重ねによるところだと思います。今
後、活動に広がりを持たせてくれることを期待します。
●代表が積極的に清掃することで、従業員の手本となり、清掃する意識が浸透していることが評価できます。

クリーンシステム株式会社

●事務所近隣の清掃を月一で行っていることや日々の業務の中に清潔を保つための業務を作っていることが良いとこ
ろであると感じました。
●日々の積み重ねが地域に認められている様子がよくわかります。地域清掃に参加する従業員がおそろいのジャンパー
を着るなど、会社としての取組をアピールできていて良かったです。
●きれいな車両で会社のロゴ以外を掲載していたりクリーンなイメージを持たせていることを評価しました。
●場内清掃はもとより、事業場周辺の清掃や埼玉県プラごみゼロウィークへの参加といった社会貢献活動が評価できる
と感じました。
●毎日の定時清掃のほか、月１回の近隣清掃時にスタッフジャンパーを着用し、作業員の士気を上げ一体となって活動し
ている点がよかったです。
●社内・地域の清掃活動が継続的で素晴らしいです。

協栄興業株式会社

●清潔を保つことで１９年も続けて施設を継続的に稼働できている点や毎朝清掃を行っている点が良いところであると
感じました。
●長年の取組が従業員に浸透し、習慣化できていることに好感を持ちました。
今後は社内だけでなく、周辺へ広がりを持たせるよう、さらなる努力を期待します。

株式会社ハッポーライフ彩生

●生鮮品を入れる発泡スチロール箱を取り扱うため、清潔を保持しないと悪臭等が発生し周辺環境に影響を及ぼすこと
が懸念されると思います。日々の清掃をはじめ社員の皆様のセイケツに対する心掛けや努力が伝わってきました。整理
整頓等の場内掲示も大きく目立つ場所にあり、場内も整然としており会社全体の意識の高さを感じました。
●社内の徹底した清掃・整理整頓の実施が良かったです。
●非常にかさばり、割れカスなどで散らかりやすい発泡スチロールをきれいに扱っていることを高く評価しました。
●役割を決めるでもなく、誰もが気付いたところを清潔にする従業員の意識の高さが見受けられると思います。細かい
ゴミが出やすいものを取扱っていることが意識の高さにつながっている点もあると推察します。
●セイケツＷＥＥＫ、清掃計画、３Ｓリーダーの３拍子揃った清掃の取り組みは本気度が違うなと感じました。

審査コメント：令和６年度優秀賞（セイケツ部門）



事業者名 3S運動推進協議会委員からのコメント

株式会社 ISHIDA

●社員数が少ない会社ながらも、重機をラッピングしたり、会社名が目立つユニホームを着用するなど、産業廃棄物処理
業と真摯に向き合う気概が感じられました。チームとしての一体感や社員の責任感も高まり、より良い社風になることが
期待できると思います。
●今年、新規登録の事業者ですので、活動を継続・進化させ、社内外の雰囲気が良くなることで、「継続は力なり」という
ことを実感してもらいたいと思います。
●オリジナルの目立つジャンパーを取り入れ非常にスタイリッシュに思えます。また、工場内には動物園さながらの重機
が設置してあり、とてもカラフルな様子が工場内を明るくしています。
●ユニフォームを新しくしたり、外部アピールとして重機にキリンやシマウマのラッピングをし、クリーンなイメージを持た
せていることを評価しました。
●ユニフォーム着用による意識改革やキリンとシマウマの重機使用により廃棄物処理業界のイメージアップに繋がって
いると感じました。

株式会社ホートー

●福利厚生を充実させ、社を挙げて資格取得を推奨し社員の地位向上やモチベーションアップを図り、加えて退職金制
度の導入や新入社員をはじめとした社員の研修制度の構築など人材の定着率向上にも努めており、これらの取組は、産
業廃棄物処理業界において、企業のみならず業界のイメージアップにも繋がる先進的なビジネススタイルと評価できる
と思います。
●各種研修実施、新制度導入、新人観察日記の実施などが良いと思いました。
●会社として社員を大切にしていると感じました。非常に良い取り組みであると思います。
●取り組みが具体的で、従業員に目を向けたものとなっています。また、その進捗の判定も明快にでき、効果も出ている
ことがわかる記述であったため、評価しました。
●資格取得へのやる気を出させたり、新人育成の手厚さで心理的安心感を与える取り組みは、従業員にとってありがた
いことだと思います。
人が人を育てるということを大切にしていることがよくわかる取組みだと感じました。
●エンゲージメントを高めることによって、会社の中がアットホームで社員さんの笑顔や仕事にのぞむ姿勢が想像できる
取組です。
●人材教育・育成に老後対策まで含めており、従業員を大切にしていると感じました。
●人材育成に力をいれておられることがよくわかりました。
●社員とのエンゲイジメントに取り組んでいる点が良かったです。

東明興業株式会社

●社名と掛けた取組はその名のとおり、積極的な情報公開や地域に開いた透明性の高い企業スタイルを取っており、工
場見学等を通じて近隣住民など多くの方に産業廃棄物処理の理解を深めるとともに、業界のイメージアップにも大きく
寄与していると感じました。
●とうめい性の高い情報公開、近隣融和事業の開催が素晴らしい取組だと感じました。
●企業としての「とうめい性」を重視し、高いリサイクル率を維持することで業界をリードする存在であり続けようとする
姿勢がわかります。今後、どのような形で深化していくのか楽しみです。
●搬入出の担保として、年４回の体積ゼロ運動を行っているところが良かったです。処理期間や処理前後の保管期間の
意識づけにもなりますし、入りと出がしっかりコントロールされているので排出者も安心して依頼できると思いました。
●品目ごとのリサイクル率の公表など循環型社会推進への貢献を評価しました。また、webを利用した配車予約や車両
位置確認などDX化の推進も他の模範となると思います。加えて、周辺住民や社員家族も交えたお祭り開催は関係者と
会社の相互理解につながるものでとても良い取り組みだと感じました。
●会社の透明性をPRしているのが良いと感じました。

審査コメント：令和６年度優秀賞（スタイル部門）


